

Desde el puesto de dirección en el Centro de Gestión de Riesgos en la sede del Gobierno Provincial en [#Camaguey](#) el Dr. Reinaldo Pons Vázquez Director Provincial de Salud en horas de la mañana realiza intercambio con los profesionales de la prensa de este territorio para brindar información referente al nuevo caso confirmado con el COVID-19 en esta provincia el cual se encuentra ingresado bajo observación extrema con las medidas de aislamiento establecidas , realiza un llamado a la población a cumplir con las medidas higiénico sanitarias orientadas por los diferentes medios y por los profesionales de la salud así como ante cualquier signo o síntoma respiratorio acudir a su médico de familia , Unidos todos podremos combatir el COVID-19.